## ESCUELA NORMAL DE CUAUTITLAN IZCALLI

ASIGNATURA:
EL JUEGO Y LOS NIÑOS
CUADROS BAUTISTA KARLA IRENE.

1°4

DOCENTE: FEDERICO GODOY

SILVA.

1ER. SEMESTRE

2023-2024



## El niño y los juegos

¿Qué es el juego? el juego es un impulso que surge de manera natural, teniendo manifestaciones múltiples y funciones. La palabra juego significa según la RAE "Ejercicio recreativo o de competición sometido a reglas, y en el cual se gana o se pierde", esto da hincapié a que el niño desde una temprana edad recibe desde el estímulo con juguetes y la exploración del mundo desde que el niño comienza a relacionarse con su entorno conoce del juego de manera natural.

¿Cómo ayuda en su desarrollo? el juego juega un papel fundamental para el desarrollo del niño ya que radica en el desarrollo psicológico, en el aprendizaje, en lo emocional y lo social. El niño se desarrolla mediante el juego a través de impulsos ya que genera la curiosidad y motiva al niño para desenvolverse a través del juego incitando la actividad lúdica y así conocer y desarrollarse en su entorno que le da las herramientas para evolucionar para la vida adulta.

¿Cuáles son las destrezas o habilidades que el juego ayuda a desarrollar en los niños? el juego ayuda a la creación de nuevas experiencias, el conocimiento de su entorno, desarrolla la creatividad, desarrolla nuevas habilidades o refuerza las ya adquiridas, se crea un criterio y que el niño sea capaz de tomar decisiones y se desenvuelve como ser social. Le permite también ejercer sus posibilidades físicas y cognoscitivas, construir su inteligencia y consolidar su personalidad, de manera increíble atreves del juego el niño desarrolla facultades de análisis, síntesis desarrollando así la lógica, permitiendo que el niño sea un ser observador, creativo y perseverante.

¿Cuál es la importancia del juego? ayuda a los niños a reducir el estrés y la ansiedad, mejora el bienestar emocional, mental, desarrollan la autoestima, la confianza, el lenguaje y al desarrollo moral ya que mediante el juego conoce valores y normas sociales.

Un ejemplo es el juego de: "pato, pato, ganso", ya que en este juego el niño hace la toma de decisión de quien será el "ganso" también desarrolla y conoce reglas como el no empujar, se hace el conocimiento de su entorno, pone en práctica sus habilidades motrices y las refuerza, de la misma manera el pensamiento cognitivo, y al mismo tiempo está creando una experiencia.

El juego tiene una gran importancia en el desarrollo del niño de una manera extraordinario ya que los niños aprenden de una manera que no se dan cuenta que están aprendiendo y desarrollando a su ves desarrollan actividades que no te imaginarias que se aprenden en un juego, algo que en la mente de un adulto pareciera que así no se aprende ya que debemos como educadoras cambiar la perspectiva de la comunidad y las maneras en que en la actualidad se aprende.

## Fuente:

Maureira, F. (2011) Biología y etapas del juego infantil. Revista electrónica de psicología Iztacala (pp.67-75), vol. 4 no.4. México.

Cuadros Bautista Karla Irene. 1°4.